

04.07.2025 | Landwirtschaft

## Anne Riecke: Der Landwirtschaftsminister muss Rückgrat zeigen

Zum Streit zwischen CDU-Landwirtschaftsminister Schwarz und dem grünen Umweltminister Goldschmidt über das EU-Gesetz zur Wiederherstellung der Natur erklärt die agrarpolitische Sprecherin der FDP-Landtagsfraktion, **Anne Riecke**:

„Das EU-Gesetz zur Wiederherstellung der Natur muss zurückgenommen werden. Das Ziel einer intakten Natur ist wichtig, aber mit diesem Gesetz wird man das Ziel nicht erreichen und schadet gleichzeitig den Landwirtinnen und Landwirten enorm.

Landwirtschaftsminister Werner Schwarz muss jetzt Rückgrat zeigen und sich schützend vor die Bauern im Land stellen. Denn sollte sich der grüne Koalitionspartner in dieser Fragen durchsetzen, schafft das Unsicherheit in Bezug auf die wirtschaftlichen Belastungen. Unsere Landwirtinnen und Landwirte müssten sich auf hohe Einbußen einstellen.

Das Naturwiederherstellungsgesetz wurde über die Köpfe der Betroffenen hinweg entschieden. Eine nachhaltige Agrarpolitik kann aber nur dann erfolgreich sein, wenn die Landwirtinnen und Landwirte als Partner in den Prozess integriert werden.“



**Anne Riecke**

Sprecherin für Bildung, Kultur, Landwirtschaft, Fischerei, Jagd,  
Verbraucherschutz, Religion, Minderheiten, Umwelt, Klimaschutz

**Kontakt:**

Eva Grimminger, v.i.S.d.P.  
Pressesprecherin

Tel.: 0431 988 1488

[fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de](mailto:fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de)

FDP-Fraktion Schleswig-Holstein, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

E-Mail: [fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de](mailto:fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de), Internet: [www.fdp-fraktion-sh.de](http://www.fdp-fraktion-sh.de)